

Ideen für den Winter

Im Winter kannst du Plätzchen backen und viele gute Nüsse knacken.

Spazieren gehen wir im Schnee bis zu dem zugefrorenen See.

Dort können wir dann Schlittschuh laufen und bei heißem Tee verschnaufen.

Ein Vogelhäuschen basteln wir, bald sind die ersten Vögel hier.

Leise fällt der Schnee auf den stillen See.

Liebe Mitglieder und Unterstützer des Fördervereins „Regenbogen e.V.,”

wir möchten uns bei Ihnen für Ihre Unterstützung ganz herzlich bedanken.

Ohne die zahlreichen Spenden und Mitgliedsbeiträge wären einige Projekte in diesem Jahr nicht zustande gekommen.

Das größte Ereignis war natürlich das Zirkusprojekt im Sommer, das durch die MBS großzügig gefördert wurde. Alle Kinder konnten zeigen, was in ihnen steckt. Es war für alle Beteiligten eine anstrengende Woche, aber auch eine, die lange in Erinnerung bleiben wird.

Der Förderverein hat den Schulgarten auch in diesem Jahr finanziell unterstützt. Somit konnten die Schülerinnen und Schüler wieder tüchtig pflanzen, gießen und pflegen.

Traditionell wurde in der Heinzelmännchenwerkstatt fleißig gesägt, gehämmert und gebastelt.

Um den Schülern größere Wünsche/Projekte zu erfüllen, haben wir eine Wünschebox aufgestellt. Wir hoffen, dass wir einige Wünsche davon nächstes Jahr erfüllen können.

Wir wünschen Ihnen eine schöne Adventszeit, ein frohes Fest und ein gesundes und zufriedenes

2023.

Anja Schlichtmann Monic Jansen

Vorstand des Fördervereins

Christina Behrendt Brit Bernitt

Schulleitung der Havelschule